
La mia candidatura al prossimo Consiglio Regionale nasce dalla costanza  e dedizione  che  manifesto per 

questo sport da oltre venti anni. 

In questi anni ho maturato diverse esperienze su vari campi. Da runner, partecipando ad innumerevoli 

manifestazioni su  cross, pista e strada, da Tecnico impegnandomi  soprattutto nella crescita del movimento 

giovanile completando tra l’altro tutti i percorsi formativi previsti dalla Fidal, non ultimo, la mia 

partecipazione al Corso Nazionale Allenatori Specialisti e dall’incarico che dal 2022  svolgo come Presidente 

del Comitato Provinciale Fidal Palermo. 

Tutte queste esperienze supportate dalla  mia continua voglia di conoscere, approfondire  e confrontarsi   

hanno arricchito ulteriormente il mio bagaglio  di idee e le proposte da portare avanti. 

Credo che ad oggi un Comitato  debba funzionare come un Azienda con dei ruoli e dei compiti ben precisi e 

con le relative responsabilità e regole di chi assume tale importante ruolo. 

La Riforma dello Sport entrata in vigore il 1 luglio 2023 ha stravolto totalmente la gestione di un Asd, 

obbligando le stesse a porre in atto infiniti adempimenti e definendo  l’introduzione di  nuove figure e per 

questa ragione il nuovo Comitato ha il dovere di coadiuvare e sostenere le stesse nel loro percorso sportivo. 

Nel caso di mia elezione, mi prefiggo di portare avanti i seguenti obiettivi, coadiuvato, senza dubbio da tutti 

i membri del futuro Consiglio Regionale , in nome di tutto il movimento atletico siciliano : 

- Valorizzazione dei settori giovanili di tutto il territorio siciliano in quanto rappresentano il punto di 

partenza su cui costruire il futuro, incrementando il numero di raduni territoriali e non solo regionali 

sotto il coordinamenti dalla struttura tecnica nominata; 

- Proporre l’organizzazione di corsi di aggiornamento attraverso il Centri Studi e Ricerca  per  i tecnici , 

approfondendo maggiormente le metodologie di allenamento e didattiche per le categorie 

Esordienti e Ragazzi  con focus particolare sulle specialità meno praticate (es. marcia, ostacoli, 

lanci); 

- Migliorare l’organizzazione degli eventi implementando il Sistema Wise e garantendo la 

visualizzazione e il caricamento dei  risultati sulla piattaforma federale in tempo reale ; 

- l’attento ascolto delle esigenze e delle problematiche di ciascuna Asd; 

- incentivare attraverso l’adozione di uno specifico Regolamento il Gruppo Giudici Gare, figure 

indispensabile per lo svolgimento delle manifestazioni: 

- proporre progetti di innovazione sociale , sopratutto attraverso le istituzioni scolastiche al fine di 

superare le difficoltà di aggregazione che la nuova generazione molto spesso manifesta, perchè 

l’atletica rappresenta un veicolo sociale; 

 


